

INTRAS y la Federación Regional de Baloncesto organizan el segundo torneo de 3x3 inclusivo el 30 de septiembre en el Talamillo de Burgos

- **La competición, con una clara voluntad integradora y abierta a toda la ciudadanía, se celebrará de 10 a 14 horas.**

(Burgos, 27 de septiembre).- Fundación INTRAS y la Federación de Baloncesto de Castilla y León organizarán el 30 de septiembre, en el Polideportivo José Luis Talamillo de Burgos, el segundo torneo mixto de baloncesto 3x3 inclusivo, abierto a mayores de 15 años, que se celebrará de 10 a 14 horas.

El objetivo principal de esta competición, en la que el año pasado participaron más de cien personas, es mostrar el deporte como una actividad inclusiva e integradora para todo tipo de colectivos, también para las personas con problemas de salud mental con las que trabaja INTRAS o con otras discapacidades. Los partidos estarán anotados por voluntarios y por personas con discapacidad por enfermedad mental.

Fundación INTRAS (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren problemas de salud mental en la recuperación de su proyecto de vida. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.

Durante 2022 acompañó a 2.491 personas en Castilla y León, Madrid y Extremadura. INTRAS es miembro de Cermi Castilla y León y la Asociación Española de Fundaciones.

Tema: INTRAS y la Federación Regional de Baloncesto organizan un torneo de 3x3 inclusivo el 30 de septiembre en el Talamillo

Fecha: 30 de septiembre (sábado)

Lugar y hora: Polideportivo José Luis Talamillo (C\ Victoria Balfe, s/n). De 10 a 14 horas

Contacto Fundación INTRAS

– **Servicio de Comunicación: Daniel Rojo 983 857 599 / 679 20 44 45 / dgr@intras.es**

– **Residencia de Burgos: Carolina Elena 947 468 157 / 608 421 306 / resjd.burgos@intras.es**